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座間市教育委員会９月定例会会議録 

 

１ 開会日時   令和元年９月１１日（水） 午前９時３０分 

 

２ 場 所   座間市役所５階教育委員会室 

 

３ 出席委員   教育長      木島 弘 

         教育長職務代理者 馬場 悠男     教育委員     鈴木 義範 

         教育委員     小井田 由美子   教育委員     天野 久美 

 

４ 出席職員   教育部長     石川 俊寛     教育総務課長   髙木 力 

         学校教育課長   野澤 慎      保健給食担当課長 福田 進 

         教育指導課長   小川 雅嗣     教育研究所長   江﨑 厚史 

         生涯学習課長   松﨑 佳子 

 

５ 書 記   古川 武夫  中坪 祐貴 

 

６ 案 件 

№ 報告番号 報  告  事  項  名 提案説明者 結果 

１ ２１ 県費負担教職員の任用について 学校教育課長 ― 

 

教育長   ただいまより、９月定例教育委員会を開会いたします。 

      なお、本日は、石田図書館長から欠席の連絡を受けております。 

      お諮りします。会期は今日一日でよろしいでしょうか。 

 

      （異議なしの声あり） 

 

教育長   それでは、会期は９月１１日今日一日といたします。 

      次に、教育委員会会議規則第２１条第２項の規定により、会議録署名委員に鈴木委

員と小井田委員を指名いたします。 

      それでは、教育長報告に移ります。前回の定例会からの経過報告として、いくつか

の行事についてはその詳細をお伝えいたします。 

 

＜教育長報告＞ 
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教育長   ８月１４日（水）定例教育委員会、教育長、教育長職務代理者、鈴木委員、小井田

委員、天野委員出席です。 

      ８月１５日（木）消防本部で第８回座間市少年少女消防教育講座があり、教育長が

出席いたしました。当日は台風の影響で時折強く雨が降る中、中学生１１人、高校生

２人、計１３人の参加者が２班に分かれ、降下訓練や、１３ｋｇの空気呼吸器を背負

っての救出訓練を体験していました。なかなか経験することの出来ない、貴重な体験

になったと思います。参加した全員が活き活きとした表情で活動している姿が、とて

も印象的でした。 

      ８月１６日（金）東原小学校２年生児童表敬訪問（第３５回全日本硬式空手道選手

権大会２年生の部準優勝、第２回世界硬式空手道選手権大会出場決定）、教育長出席で

す。 

      ８月１８日（日）公共施設再整備計画市民シンポジウム、教育長、教育長職務代理

者、鈴木委員、天野委員出席です。 

      ８月１９日（月）政策会議、教育長出席です。 

      ８月２２日（木）第３３回座間市中学校総合文化祭開会式、文化部発表部門、教育

長出席です。 

      ８月２６日（月）第２９回座間市教育研究所研究発表会、教育講演会、教育長、教

育長職務代理者、鈴木委員、天野委員出席です。 

      ８月２６日（月）教育課題研究員会議、教育長職務代理者、鈴木委員出席です。 

      ８月２６日（月）市長定例記者会見、教育長出席です。 

      ８月２７日（火）相模野小学校６年生児童表敬訪問（第１３回全国小学生ゴルフ大

会女子の部優勝）、教育長出席です。 

      ８月２９日（木）市議会第３回定例会開会、提案説明、教育長出席です。 

      ８月３０日（金）市議会第３回定例会総括質疑、教育長出席です。 

      ９月１日（日）第４２回秋季学童軟式野球大会、第８回０４６２．ｎｅｔ杯、教育

長出席です。 

      ９月１日（日）相模川クリーンキャンペーン、教育長出席です。 

      ９月６日（金）市議会第３回定例会一般質問、教育長出席です。 

      ９月７日（土）座間市総合防災訓練、教育長出席です。 

      ９月９日（月）市議会第３回定例会一般質問、教育長出席です。この日は議会の理

解のもと、一般質問開始時刻が午前９時から午後１時へ変更となり、それぞれの部が

台風の被害等への対応をいたしました。 

      ９月１０日（火）市議会第３回定例会一般質問、教育長出席です。 

      ９月１０日（火）教育課題研究員会議、教育長職務代理者、鈴木委員出席です。 

      以上です。ただいまの経過報告について、ご意見、ご質問等ございますか。 
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教育長   ご質問等もないようですので、以上で経過報告を終わります。 

      本日、議案事項、協議事項はございません。報告事項に移ります。 

      お諮りします。報告第２１号「県費負担教職員の任用について」は、人事に関する

案件ですので非公開にしたいと思いますが、これにご異議ございませんか。 

 

      （異議なしの声あり） 

 

教育長   ご異議なしと認め、当案件は非公開といたします。 

 

      （報告第２１号「県費負担教職員の任用について」は非公開） 

 

教育長   報告事項は以上です。 

      その他、委員会の中で取り上げたいことはございますか。 

 

教育長   よろしいでしょうか。 

      では、次回の定例会は令和元年１０月９日（水）午前９時３０分から教育委員会室

で開催します。 

      以上で９月定例教育委員会を閉じさせていただきます。 

（午前９時４０分閉会） 


